



## WALIKOTA SIBOLGA

### NASKAH PELANTIKAN

BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM,

DENGAN MEMANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH S.W.T TUHAN YANG MAHA ESA, ATAS TAUFIQ DAN HIDAYAH-NYA, MAKA PADA HARI INI, KAMIS TANGGAL SEMBILAN BULAN JANUARI TAHUN DUA RIBU DUA PULUH, SAYA Drs. H. M. SYARFI HUTAURUK, M.M., WALIKOTA SIBOLGA DENGAN INI SECARA RESMI MELANTIK :

1	JOSUA HUTAPEA, S.Sos.	sebagai	Asisten Pemerintahan Dan Kesejahteraan Rakyat Pada Sekretariat Daerah Kota Sibolga
2	HENDRA DARMALIUS, A.Pi	sebagai	Asisten Administrasi Pembangunan Dan Umum Pada Sekretariat Daerah Kota Sibolga
3	ICHWAN SIMATUPANG, S.Sos., MSP	sebagai	Staf Ahli Bidang Ekonomi, Keuangan Dan Pembangunan Kota Sibolga
4	Dra. MASNOT	sebagai	Kepala Dinas Pendidikan Dan Kebudayaan Kota Sibolga
5	Drs. FIRMANSYAH HULU, APT, M.Kes.	sebagai	Kepala Dinas Kesehatan Kota Sibolga
6	dr. HOTMA NAULI HUTAGALUNG, M.Kes.	sebagai	Direktur Rumah Sakit Umum dr. F.L. Tobing Kota Sibolga
7	AGUS SALEH, S.Sos.	sebagai	Pj. Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat Kelurahan, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Kota Sibolga
8	Drs. BINNER LUMBAN GAOL	sebagai	Pj. Kepala Dinas Komunikasi Dan Informatika Kota Sibolga
9	AGUNG MARIANI BARUS, S.T.	sebagai	Pj. Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Sibolga
10	dr.DONNA PANDIANGAN	sebagai	Sekretaris Pada Dinas Kesehatan Kota Sibolga
11	YURNI SYAFNITA, S. Kom	sebagai	Sekretaris Pada Dinas Perindustrian Dan Perdagangan Kota Sibolga

12	HERMANTO HARAHAAP, S.Ag	sebagai	Sekretaris Pada Dinas Koperasi, Usaha Kecil Menengah dan Ketenagakerjaan Kota Sibolga
13	AHMAD YANI NASUTION,	sebagai	Kepala Bagian Pemerintahan Pada Sekretariat Daerah Kota Sibolga
14	ALWI UMRI, S.H.	sebagai	Kepala Bagian Organisasi Pada Sekretariat Daerah Kota Sibolga
15	Drs. MUHAMMAD ERMAN SIKUMBANG	sebagai	Sekretaris Pada Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Sibolga
16	MASNAH, SE	sebagai	Sekretaris Pada Dinas Komunikasi Dan Informatika Kota Sibolga
17	MAULIDANDA, S.Ag, M.Pd	sebagai	Sekretaris Pada Dinas Pemberdayaan Masyarakat Kelurahan, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Kota Sibolga
18	INDRA SAKTI, S.H.,M.M.	sebagai	Sekretaris Pada Badan Pengelolaan Keuangan, Pendapatan dan Aset Daerah Kota Sibolga
19	DEDY RACHMAD SALEH LUBIS, S.E,M.M	sebagai	Pj. Kepala Bagian Perekonomian Dan Kesejahteraan Rakyat Pada Sekretariat Daerah Kota Sibolga
20	KHAIRUNNISAH RITONGA, SH, M.M	sebagai	Pj. Kepala Bagian Hukum Pada Sekretariat Daerah Kota Sibolga
21	BUDI MULIA DARMA, S.Sos, M.M	sebagai	Pj. Kepala Bagian Administrasi Pembangunan Pada Sekretariat Daerah Kota Sibolga
22	ADE IRMA SURYANI, SS	sebagai	Pj. Sekretaris Pada Dinas Pariwisata, Pemuda Dan Olah Raga Kota Sibolga
23	RAHMAT TARIHORAN, S.T	sebagai	Pj. Kepala Bagian Umum Pada Sekretariat Daerah Kota Sibolga
24	SAHBAN TAMBUNAN, S.AP	sebagai	Pj. Camat Sibolga Selatan Kota Sibolga
25	YUSRIZAL EFENDI BARUS, SP	sebagai	Pj. Sekretaris Pada Dinas Perumahan, Kawasan Permukiman Dan Lingkungan Hidup Kota Sibolga
26	DEWI MARITO SIDABUTAR, ST	sebagai	Pj. Inspektur Pembantu III Pada Inspektorat Kota Sibolga
27	BUDIANTO SIAMBATON, S.Ag	sebagai	Kepala Bidang Ketenagakerjaan Pada Dinas Koperasi, Usaha Kecil Menengah Dan Ketenagakerjaan Kota Sibolga
28	MESTIKA HELM JULIANA HUTAGALUNG, SE,M.M	sebagai	Kepala Bidang Statisttik Dan Persandian Pada Dinas Komunikasi Dan Informatika Kota Sibolga
29	ABDUL RAHMAN LUBIS, ST	Sebagai	Kepala Bidang Bina Marga Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang Kota Sibolga

30	FIRMAN	sebagai	Kepala Bidang Penanaman Modal Pada Dinas Penanaman Modal Dan Pelayanan Perizinan Terpadu Satu Pintu Kota Sibolga
31	ADVENTUS MARGANDA TUA SIMBOLON, SE	sebagai	Pj. Kepala Bidang Ketentraman, Ketertiban Umum dan Perlindungan Masyarakat Pada Satuan Polisi Pamong Praja Kota Sibolga
32	ANANTA SUPRIADI ASRIN SIREGAR, ST	sebagai	Pj. Kepala Bidang Perdagangan Pada Dinas Perindustrian Dan Perdagangan Kota Sibolga
33	FAISAL EFENDY, S.STP	sebagai	Pj. Kepala Bidang Koperasi dan Usaha Mikro Pada Dinas Koperasi, Usaha Kecil dan Menengah dan Ketenagakerjaan Kota Sibolga
34	SOFYAN NASUTION, SP	sebagai	Pj. Kepala Bidang Pengelolaan Sampah Dan Kebersihan Pada Dinas Perumahan, Kawasan Permukiman dan Lingkungan Hidup Kota Sibolga
35	NUR PRIAWAN, ST, M.M	sebagai	Pj. Kepala Bidang Cipta Karya Pada Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang Kota Sibolga
36	ERWINSYAH PUTRA PASARIBU, S.E.	sebagai	Pj. Kepala Bidang Perbendaharaan dan Akuntansi Pada Badan Pengelolaan Keuangan, Pendapatan dan Aset Daerah Kota Sibolga
37	Drs. RUDOLF SUPRATMAN BUTAR BUTAR, M.Pd	sebagai	Kepala Seksi Kurikulum Dan Penilaian Pada Bidang Pembinaan Pendidikan Anak Usia Dini Dan Pendidikan Non Formal Dinas Pendidikan Dan Kebudayaan Kota Sibolga
38	PARIAMA SIBURIAN, S.Pi	sebagai	Kepala Subbagian Administrasi Kewilayahan Pada Bagian Pemerintahan Sekretariat Daerah Kota Sibolga
39	HAPSAH HARAHAHAP	sebagai	Kepala Seksi Pemberdayaan Usaha Mikro Pada Bidang Koperasi dan Usaha Mikro Dinas Koperasi, Usaha Kecil dan Menengah dan Ketenagakerjaan Kota Sibolga
40	LINDUNG SIMANULLANG, S.Pd	sebagai	Kepala Seksi Kurikulum Dan Penilaian Pada Bidang Pembinaan Pendidikan Dasar Dinas Pendidikan Dan Kebudayaan Kota Sibolga
41	LILIS MARIANI SARUMAHA, S.Pi	sebagai	Kepala Subbagian Program dan Keuangan Pada Sekretariat Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Kota Sibolga
42	YANTI MANULLANG, S.Kep	sebagai	Pj. Kepala Seksi Promosi dan Pemberdayaan Masyarakat Pada Bidang Kesehatan Masyarakat Dinas Kesehatan Kota Sibolga
43	ROMA SINAGA, S.K.M.	sebagai	Kepala Seksi Bina Ketahanan Keluarga Balita, Anak dan Lansia Pada Bidang Ketahanan dan Kesejahteraan Keluarga Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana Kota Sibolga

44	ALI HOTMA TUA HASIHOLAN SIMAREMARE, S.Kom	sebagai	Kepala Subbagian Kerjasama Dan Otonomi Daerah Pada Bagian Pemerintahan Sekretariat Daerah Kota Sibolga
45	RAHAYU SRI WAHYUNI SIREGAR, S.H.	sebagai	Sekretaris Kecamatan Sibolga Selatan Kota Sibolga
46	ALFINA MAWARNI, S.Hl.	sebagai	Kepala Subbagian Bina Mental Spiritual Pada Bagian Perekonomian Dan Kesejahteraan Rakyat Sekretariat Daerah Kota Sibolga
47	LEMERIA NADEAK, A.Md	sebagai	Kepala Subbagian Perekonomian Pada Bagian Perekonomian Dan Kesejahteraan Rakyat Sekretariat Daerah Kota Sibolga
48	ONI HARDINA, S.H.	sebagai	Kepala Subbagian Dokumentasi Dan Informasi Pada Bagian Hukum Pada Sekretariat Daerah Kota Sibolga
49	MHD. HAFIZ, S.Kom.	sebagai	Kepala Subbagian Penyusunan Program Dan Pengendalian Program Pada Bagian Administrasi Pembangunan Pada Sekretariat Daerah Kota Sibolga
50	AHMAD IRVAN LUBIS, S.E.	sebagai	Kepala Subbagian Keuangan Pada Bagian Administrasi Pembangunan Pada Sekretariat Daerah Kota Sibolga
51	SURURY SIREGAR, S.Pd	sebagai	Kepala Subbagian Pelayanan Publik Dan Tata Laksana Pada Bagian Organisasi Sekretariat Daerah Kota Sibolga
52	ABDUL KARIM NASUTION, S.E., M.M	sebagai	Kepala Subbagian Rumah Tangga Dan Perlengkapan Pada Bagian Umum Sekretariat Daerah Kota Sibolga
53	FAISAL AHMAD, S.Ag	sebagai	Kepala Subbagian Komunikasi Pimpinan Dan Protokol Pada Bagian Umum Sekretariat Daerah Kota Sibolga
54	AZRIADI TANJUNG, S.E., M.M.	sebagai	Kepala Subbagian Tata Usaha Pimpinan Dan Staf Ahli Pada Bagian Umum Sekretariat Daerah Kota Sibolga
55	REJEKI PARULIAN SIHOMBING, S.T.	sebagai	Kepala Seksi Pembangunan dan Preservasi Jalan dan Jembatan Pada Bidang Bina Marga Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang Kota Sibolga
56	AHMAD AZWAR, S.T.	sebagai	Kepala Seksi Pertanahan Pada Bidang Penataan Ruang dan Pertanahan Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang Kota Sibolga
57	NELSON ARIES SIMBOLON, S.E.	sebagai	Kepala Seksi Promosi, Kerajinan Dan Sarana Usaha Industri Pada Bidang Industri Dinas Perindustrian Dan Perdagangan Kota Sibolga
58	ARDI TAMBUNAN, S.Sos, M.I.Kom	sebagai	Kepala Subbagian Program Dan Keuangan Pada Sekretariat Dinas Koperasi, Usaha Kecil Menengah Dan Ketenagakerjaan Kota Sibolga



59	SAPARUDDIN SINAGA, S.Sos.	sebagai	Pj. Kepala Seksi Pencegahan Dan Penyuluhan Pada Bidang Pemadam Kebakaran Dan Penyelamatan Satuan Polisi Pamong Praja Kota Sibolga
60	JUSNI LUBIS, S.E.	sebagai	Kepala Seksi Kelembagaan dan Sarana Prasarana Pada Bidang Pembinaan Pendidikan Dasar Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Sibolga
61	HADI ARIANDY SITANGGANG, S.AP	sebagai	Kepala Unit Pelaksana Teknis Perparkiran Pada Dinas Perhubungan Kota Sibolga
62	ASNIDAR MARPAUNG, S.Mn	sebagai	Kepala Seksi Perlindungan dan Jaminan Sosial Pada Bidang Rehabilitasi dan Perlindungan Jaminan Sosial Dinas Sosial Kota Sibolga
63	MARTINA SRI NAFRATILOVA HUTAGALUNG, S.Kom	sebagai	Kepala Seksi Pemberdayaan Masyarakat, Penyaluran Bantuan Stimulan Dan Penataan Lingkungan Pada Bidang Pemberdayaan Sosial Dan Penanganan Fakir Miskin Dinas Sosial Kota Sibolga
64	WASLIATI HASIBUAN, S.Sos	sebagai	Kepala Seksi Peserta Didik dan Pembangunan Karakter Pada Bidang Pembinaan Pendidikan Dasar Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Sibolga
65	MILDA SARTIKA PASARIBU, S.E.	sebagai	Kepala Subbagian Umum, Kepegawaian Dan Perlengkapan Pada Sekretariat Dinas Pemberdayaan Masyarakat Kelurahan, Pemberdayaan Perempuan Dan Perlindungan Anak Kota Sibolga
66	NIRWANSYAH PUTRA, S.IP, M.M	sebagai	Kepala Subbidang Belanja Pada Bidang Perbendaharaan dan Akuntansi Badan Pengelolaan Keuangan, Pendapatan dan Aset Daerah Kota Sibolga
67	RIZA FAUZAN LUBIS, S.E.	sebagai	Kepala Seksi Sarana Dan Prasarana Pada Bidang Pemadam Kebakaran Dan Penyelamatan Satuan Polisi Pamong Praja Kota Sibolga
68	TIUR OKARIDA SILITONGA	sebagai	Kepala Seksi Pembinaan dan Peningkatan Kesertaan Ber Keluarga Berencana Pada Bidang Keluarga Berencana Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana Kota Sibolga
69	RUGUN SIMANJUNTAK, S.Kep, M.P.H	sebagai	Kepala Seksi Penyuluhan dan Pendayagunaan Penyuluh Lapangan Keluarga Berencana dan Kader Keluarga Berencana Pada Bidang Pengendalian Penduduk, Penyuluhan dan Penggerakan Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana Kota Sibolga

70	ROMATUA HASONANGAN PANJAITAN, S.H.	sebagai	Kepala Subbagian Rumah Tangga dan Perlengkapan Pada Sekretariat Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kota Sibolga
71	PANAL SIREGAR, S.E.	sebagai	Kepala Seksi Pindah Datang Penduduk Pada Bidang Pelayanan Pendaftaran Penduduk Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Sibolga
72	FB SAHAT TUA TUMANGGOR, S.E.	sebagai	Pj. Kepala Seksi Pelayanan Non Perizinan Bidang Penyelenggaraan Pelayanan Perizinan Dan Non Perizinan Dinas Penanaman Modal Dan Pelayanan Perizinan Terpadu Satu Pintu Kota Sibolga Pada Dinas Penanaman Modal Dan Pelayanan Perizinan Terpadu Satu Pintu Kota Sibolga
73	SUFRIADI PANJAITAN, S.E.	sebagai	Pj. Kepala Seksi Pengembangan Ekonomi, Sumberdaya Alam dan Teknologi Tepat Guna Pada Bidang Pemberdayaan Masyarakat Kelurahan Dinas Pemberdayaan Masyarakat Kelurahan, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Kota Sibolga
74	AFRIZAL AMIN, S.E.	sebagai	Pj. Kepala Subbagian Administrasi Pemerintahan Pada Bagian Pemerintahan Sekretariat Daerah Kota Sibolga
75	RAFFLES NASUTION, S.E., M.M.	sebagai	Pj. Kepala Subbagian Kesejahteraan Sosial Dan Masyarakat Pada Bagian Perekonomian Dan Kesejahteraan Rakyat Sekretariat Daerah Kota Sibolga
76	SRI RAHAYUL BAYTI NASUTION, S.H.	sebagai	Pj. Kepala Subbagian Tata Perundang-Undangan Pada Bagian Hukum Pada Sekretariat Daerah Kota Sibolga
77	ZEIN IDRIS, P; S.H.	sebagai	Pj. Kepala Subbagian Bantuan Hukum Pada Bagian Hukum Pada Sekretariat Daerah Kota Sibolga
78	ADY IMANTA KARO SEKALI, S.T.	sebagai	Pj. Kepala Subbagian Pengadaan Barang Dan Jasa Pada Bagian Administrasi Pembangunan Pada Sekretariat Daerah Kota Sibolga
79	SAUT MARUDUT HUTAGALUNG, S.E.	sebagai	Pj. Kepala Subbagian Kelembagaan Dan Analisis Jabatan Pada Bagian Organisasi Pada Sekretariat Daerah Kota Sibolga
80	KRISTON PAKPAHAN, S.Sos	sebagai	Pj. Kepala Subbagian Kinerja Dan Reformasi Birokrasi Pada Bagian Organisasi Sekretariat Daerah Kota Sibolga
81	MARHARA TUA MARPAUNG, S.T.	sebagai	Pj. Kepala Seksi Perumahan Pada Bidang Perumahan dan Kawasan Permukiman Dinas Perumahan, Kawasan Permukiman dan Lingkungan Hidup Kota Sibolga
82	FALEXIUS, S.T.	sebagai	Pj. Kepala Seksi Perencanaan Cipta Karya Pada Bidang Cipta Karya Dinas Pekerjaan

			Umum dan Penataan Ruang Kota Sibolga
87	RAHMI ADILAH LUBIS, S.T.	sebagai	Pj. Kepala Seksi Jasa Konstruksi Pada Bidang Cipta Karya Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang Kota Sibolga
88	ARNE FRANS MARHUASA SIMAMORA, S.E.	sebagai	Pj. Kepala Subbidang Akuntansi Pada Bidang Perbendaharaan dan Akuntansi Badan Pengelolaan Keuangan, Pendapatan dan Aset Daerah Kota Sibolga
89	RIDHA FITRIYAH SITUMEANG, S.E.	sebagai	Pj. Kepala Subbagian Umum, Kepegawaian dan Perlengkapan Pada Sekretariat Kecamatan Sibolga Selatan Kota Sibolga
90	FADHLY SASBUHKY DAULAY, S.T.	sebagai	Pj. Kepala Seksi Penataan Ruang Pada Bidang Penataan Ruang Dan Pertanahan Dinas Pekerjaan Umum Dan Penataan Ruang Kota Sibolga
91	SABARUDDIN WARUWU, S.E.	sebagai	Pj. Lurah Pancuran Bambu Kecamatan Sibolga Sambas
92	JIMMY HENDRIK SINAGA, S.E.	sebagai	Pj. Kepala Subbagian Keuangan Dan Perlengkapan Pada Sekretariat Dinas Pendidikan Dan Kebudayaan Kota Sibolga
93	ELFRIDA INNEKE LAMTAMA BR SIHOMBING, S.T.	sebagai	Pj. Kepala Seksi Promosi Dan Informasi Usaha Perdagangan Pada Bidang Perdagangan Dinas Perindustrian Dan Perdagangan Kota Sibolga
94	RAFKAYANI PANGGABEAN, S.E.	sebagai	Pj. Kepala Seksi Peningkatan Kualitas Keluarga Pada Bidang Pemberdayaan Perempuan Dinas Pemberdayaan Masyarakat Kelurahan, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Kota Sibolga
95	SURIYANI SINAGA, S.Pi	sebagai	Pj. Kepala Seksi Pengembangan Koleksi Dan Pengolahan Bahan Perpustakaan Pada Bidang Pengolahan, Layanan dan Pelestarian Bahan Perpustakaan Dinas Perpustakaan Kota Sibolga
96	SEPRIANDI BUDI ULIANTO, S.Kom	sebagai	Pj. Kepala Seksi Pendataan Penduduk Pada Bidang Pelayanan Pendaftaran Penduduk Dinas Kependudukan Dan Pencatatan Sipil Kota Sibolga
97	VIVANDA HUTAGALUNG, S.E.	sebagai	Pj. Kepala Subbagian Kepegawaian Dan Perpustakaan Pada Bagian Keuangan Dan Kepegawaian Sekretariat Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kota Sibolga
98	RAHMAD ALI SITOMPUL, S.Sos	sebagai	Pj. Kepala Subbagian Program Dan Keuangan Pada Sekretariat Dinas Perikanan, Ketahanan Pangan Dan Pertanian Kota Sibolga
99	FITRIA AGUSTINA MARITO SIMAMORA, S.JP	sebagai	Pj. Kepala Seksi Identifikasi dan Penguatan Kapasitas Pada Bidang Pemberdayaan Sosial dan Penanganan Fakir Miskin Dinas Sosial Kota Sibolga

96	LOISA LOREN ANGRINI, S.E.	sebagai	Pj. Kepala Subbagian Program dan Keuangan Pada Sekretariat Dinas Perdagangan dan Perindustrian Kota Sibolga
97	SABRIAN ANUGRAH TANJUNG, S.I.Kom	sebagai	Pj. Kepala Subbagian Umum dan Protokol Pada Sekretariat Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kota Sibolga
98	ROSMETI, S.E.	sebagai	Pj. Kepala Subbidang Penatausahaan Aset Pada Bidang Aset Badan Pengelolaan Keuangan, Pendapatan dan Aset Daerah Kota Sibolga
99	ROMADANI DAULAY, S.Sos	sebagai	Kepala Seksi Pemerintahan, Ketentraman Dan Ketertiban Pada Kelurahan Pancuran Dewa Kecamatan Sibolga Sambas Kota Sibolga
100	SYARIFUDDIN	sebagai	Kepala Tata Usaha Unit Pelaksana Teknis Daerah Pengelolaan Air Limbah Pada Dinas Pekerjaan Umum Dan Penataan Ruang Kota Sibolga
101	ELIYUSTHA, A.Md	sebagai	Pj. Kepala Seksi Pemerintahan, Ketentraman Dan Ketertiban Pada Kelurahan Kotabaringin Kecamatan Sibolga Kota Kota Sibolga

SAYA PERCAYA BAHWA SAUDARA-SAUDARA AKAN MELAKSANAKAN TUGAS DENGAN SEBAIK-BAIKNYA, SESUAI DENGAN TANGGUNG JAWAB YANG DIBERIKAN.

SEMOGA ALLAH S.W.T TUHAN YANG MAHA ESA BERSAMA KITA.

WALIKOTA SIBOLGA,

Drs. H. M. SYARFI HUTAURUK, M.M